

Z

Die Grundlagen der Agrarwirtschaft in Oesterreich

Eine handels- und produktionspolitische Untersuchung

von

Dr. h. c. Siegfried von Stratosch

Wien-Hohenau

VIII und 416 Seiten Umfang, sowie 10 Tabellen.

Ladenpreis geheftet M. 12.— = K 15.—

Nettopreis geheftet M. 9.— = K 11.25

„ in Leinen geb. M. 14.— = K 17.50

„ in Leinen geb. M. 10.50 = K 13.10

Die ungeheure Bedeutung der Bodenproduktion als Grundlage der gesamten Volkswirtschaft ist uns niemals schärfer zum Bewußtsein gebracht worden als im Weltkrieg. Niemals haben sich die Wechselwirkungen zwischen der Agrarwirtschaft und den übrigen Zweigen der Volkswirtschaft eindringlicher gezeigt. Während aber diese Erkenntnis in den Vordergrund gerückt ist, fehlt es an eingehenden Untersuchungen über die Entwicklungsmöglichkeiten der österreichischen Bodenerzeugung und über die Wirkung der bisher angewendeten handels- und produktionspolitischen Förderungsmittel.

Das Buch von Stratosch unternimmt es zum ersten Male, die einschlägigen Fragen in Beziehung zueinander zu setzen und in objektiver, wissenschaftlicher Weise zu prüfen. Es erörtert aus-

föhrlich die produktiven Bedingungen Oesterreichs, sowie deren Verschiedenheit von jenen des deutschen Nachbarreiches und geht dem Einflusse der geltenden Agrarzölle in vorher nicht versuchter Gründlichkeit nach. Indem der Verfasser dabei stets des unlöslichen Zusammenhanges aller Erscheinungen im Staatsorganismus eingedenk bleibt, werden die Grundlagen der Agrarwirtschaft, die er zeichnet, zu den Grundlagen des gesamten Wirtschaftslebens selber. Mit rückhaltlosem Freimut werden sodann die Wege gewiesen, die zu der unerläßlichen Verbesserung des produktiven Gesamtzustandes von Oesterreich führen, zu jener Höhe wirtschaftlichen Gedeihens, die allein die vielseitigen großen Aufgaben nach Kriegsende zu erfüllen gestattet.

Wir bitten, für Ihre Bestellung den beigefügten Zettel zu benutzen.

F. Tempelky, Wien 4 / G. Freytag G. m. b. H., Leipzig

Z

Ein neues Buch

aus dem

österreichischen Süden:

Im Feuerkreis des Karsts

Von Ernst Decsey

Brosch. M. 1.90 ord., M. 1.44 netto, M. 1.26 bar

Gebd. M. 3.30 „ „, M. 2.48 „ „, M. 2.20 „ „

Mit einer Reihe von farbenglühenden Skizzen führt das Buch abermals ins Land der blauen Distel, das heißumstrittene österreichische Küstenland. Es stellt mit Gefühl und Scherz die charakteristischen Menschen dar und schildert die Ereignisse, in deren Mittelpunkt die spannenden Geschehnisse um das Dante-Schloß stehen.

◆ ◆

„Leykam“ ◆ Verlag ◆ Graz

◆ ◆